

Laura Fünfstück weiter auf der Suche nach ihrer Form

Dreieich - Den größten Erfolg der vergangenen Wochen hat Laura Fünfstück abseits des Platzes verbucht, indem sie die Deutsche Finance Group als Partner gewann. Rein sportlich lief es zuletzt hingegen ziemlich durchwachsen für die Profigolferin aus Langen.

Auf der Ladies European Tour (LET) kommt die 26-Jährige vom GC **Neuhof** in Dreieich, die vergangene Saison Gesamt-Zehnte war, weiterhin nicht richtig in Schwung. Zuletzt musste sie sich beim Turnier in Sotogrande (Spanien) mit Rang 90 unter 108 Teilnehmerinnen begnügen, benötigte für die drei Runden auf der Par-72-Anlage 230 Schläge (74, 76 und 80). In der Gesamtwertung wird Fünfstück auf Rang 32 geführt.

Die nächste Chance, sich zu verbessern, bietet sich nun bei den mit 1,5 Millionen US-Dollar dotierten Scottish Open, die am Donnerstag begannen und bis Sonntag andauern. Dort ging Fünfstück aufgrund ihrer guten Leistungen aus der vergangenen Saison als eine der 86 gesetzten Spielerinnen (darunter insgesamt sieben Deutsche) an den Start. Die erste Runde absolvierte sie auf dem Par-72-Kurs unter für alle Teilnehmerinnen recht schwierigen Bedingungen bei böigem Wind mit 75 Schlägen. cd